



Viol geboten war bei der Pool-Party der Stadt Lauda-Königshofen und der Sparkasse Tauberfranken im Freibad in Lauda. Besonders begehrt war bei den gut gelaunten Badegästen ein Platz auf dem schwimmenden, roten Salamander.

BILD: SCHWARZ

Pool-Party im Terrassenfreibad: Stadt Lauda-Königshofen und Sparkasse Tauberfranken sorgten für Action

Spaß mit dem roten Salamander

Hochbetrieb herrschte am Samstag bei der Pool-Party im Laudauer Terrassenbad.

LAUDA. Die Stadt Lauda-Königshofen und die Sparkasse Tauberfranken hatten zu diesem Wasserspaß die besonderen Art eingeladen. „Wir in Lauda-Königshofen sind immer

gut drauf. Da gibt's keine Ausnahme“, begrüßte Bürgermeister die unzähligen kleinen und großen Badegäste.

Überdimensionierte Gummitiere

Vor allem bei den Jüngeren kam die Schwimmbad-Sause gut an. Sie nahmen sogleich die zahlreichen überdimensionierten Gummitiere im Becken, unter anderem einen riesigen, knallroten Salamander, in Beschlag.

Gut an kamen auch die riesigen „Wasserbälle“, genannt „Water-Globes“, mit ihrem hamsterradartigen Antrieb.

Für die passende Party-Stimmung rund um den Beckenrand sorgten DJ Nils sowie Animateur und Moderator Franky.

Damit auf keinen Fall Langweile aufkommt, lud Franky die kleinen Badegäste zu zahlreichen Aktionen ein.

Und auch der Wettergott war dem Feier- und Badevolk wohl bekommen. Die paar grauen Wolken am Himmel verzogen sich schnell, so dass die Freibadbesucher ungestört Sonnenschein und angenehme Temperaturen um die 30 Grad genießen konnten.

Die Pool-Party von Stadt und Sparkasse Tauberfranken fand in diesem Jahr zum zweiten Mal im Terrassenbad statt.

ses